

Des demandeurs d'asile sans logement

Hier soir, quatre familles avec des enfants ont trouvé refuge dans les locaux du Crij, près de l'esplanade Charles-de-Gaulle.



Cette nuit, à l'intérieur du Crij, des militants se sont relayés auprès des familles. L'occupation de ces locaux pourrait se prolonger.

Le Collectif de soutien aux personnes sans papiers occupe pacifiquement, depuis hier soir, le Centre régional d'information jeunesse (Crij). Il est arrivé vers 18 h, avec quatre familles de demandeurs d'asile.

« Nous avons fait des démarches auprès de la préfecture, puis auprès de Rennes métropole, mais il n'y a aucune solution d'hébergement », expliquent les militants qui ont donc frappé à la porte de cette structure pour les jeunes. Ils ont obtenu un répit : la possibilité de passer la nuit dans une salle de réunion, au 3^e étage.

Le plus jeune âgé d'un an et demi

Ces quatre familles viennent de plusieurs pays d'Asie centrale (Tchéchénie, Azerbaïdjan, Mongolie), avec des enfants. « Douze enfants au total, dont onze mineurs, détaille le

collectif. Le plus jeune est âgé seulement d'un an et demi. Très peu, parmi eux, sont scolarisés. L'urgence, c'est de leur fournir un logement, comme le prévoit la loi. »

En effet, en attendant que leur dossier soit examiné par l'administration, les demandeurs d'asile disposent de droits à la santé et au logement, ainsi que d'une aide financière.

« Habituellement, une solution d'urgence peut être de les loger à l'hôtel, mais avec le Space (NDLR : le Salon international des productions animales qui se tient au Parc-Expo), tous les hôtels affichent complet. C'est très compliqué de trouver une chambre libre. »

Le collectif a l'intention d'alerter les pouvoirs publics sur le sort de ces familles qui se retrouvent à la rue. Des actions sont prévues ce jeudi. L'occupation du Crij pourrait être prolongée.